

## 第101回 石巻川開き祭り「孫兵衛船競漕」決勝戦へ進出



8月2日から4日に開催された「第101回 石巻川開き祭り」の水上行事「孫兵衛船競漕」に当社チーム「東発水漕楽部」が出場し決勝戦へ進出しました。

「孫兵衛船競漕」は、1975年に始まり旧北上川の550メートルのコースを舞台にその速さを競う「石巻川開き祭り」の恒例行事であります。

「東発水漕楽部」は、女川支社にて結成し15年となりますが、これまでは準決勝進出が最高位でした。

一般の部には34チーム出場し、予選および準々決勝、準決勝と1位通過で勝ち進み、チーム初となる決勝へ進むことができました。

結果は第4位という成績であります。堂々と強豪チームとも競漕できたという達成感とチーム「東発水漕楽部」としてメンバーおよび応援者も含めてONE TEAMになれたことを実感できました。「東発水漕楽部」は来年も全力で漕ぎ続けます。

みなさま、石巻川開き祭りにお越しの際には、孫兵衛船競漕も応援いただきたくお願いいたします。



チームプロフィール:「北上川をこよなく愛し水漕ぎを楽しむ倶楽部」 年齢63歳~23歳と幅広いメンバー構成です。

